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Ergebnisprotokoll der außerordentlichen Generalversammlung des ÖDGV  

vom 28. Juni 2022 
 
Per Onlinemeeting 
Beginn: 18 Uhr 
Ende: 19 Uhr 
Teilgenommen: Raphaela Narath RN, Bernd Wender BW, Daniel Maier DM, Johannes Petz JP, Karl Seper 
KS, Stanislaus Amann SA 
Verein – Vertreter*in: Stimmrechte, Ala Nova Discgolf Legion - Richard Maglock: 2, DGC Pannonia - Christian 
Klima: 1, DGC Petzen - Gerald Wölbl, Eric Osterwinter: 2, DGCMSS - Doris Wiesbauer, Wolfgang Steinmetz: 

2, STP Discgolf - Stanislaus Amann: 1, Sportunion DGCG - Otfried Derschmidt: 5, Lok Stoli - Jakob 
Wöckinger: 2, Scheiben WG - Birgit Lingenhel, Sören Lohse: 2, Steelcity DGC - Karim Shehata: 2, Vienna 
Hurricanes - Matthias Polsterer: 3, Putterfly Discgolf - Richard Maglock: 2, Sportunion Disc Golf Verein 
Hochrindl - Helmut Martin: 3 
NÖLV - Richard Maglock: 1, OÖLV - Veronika Prakisch: 1, WLV - Matthias Polsterer: 1, 

Stimmen gesamt: 30 

 
1) Allgemeine gegenseitige Begrüßung 

2) Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

> Da mehr als die Hälfte der stimmberechtigten Mitglieder anwesend sind, besteht sofortige 

Beschlussfähigkeit. 

3) Vorstellung der beiden Mitgliedsbeitragsvarianten 

> Matthias Polsterer erläutert die Variante Mitgliedsbeitrag + Verbandseuro und JP die Variante 

Mitgliedsbeiträg ‘Neu’. 

Im Anschluss daran waren alle nochmals eingeladen Wortmeldungen abzugeben und Fragen zu 

stellen. 

4) Abstimmung zu den beiden Varianten ca. um 18h45: 

Mitgliedsbeitrag ‘Neu’: 14 Stimmen 

Mitgliedsbeitrag + Verbandseuro: 12 Stimmen 

2 Enthaltungen (4 Stimmen) 

Somit ist das neue Modell für die Mitgliederbeiträge beschlossen und wird ab 2023 eingeführt. 

Danke an alle für die Mitwirkung an der Erarbeitung der Mitgliedsbeitragsvarianten 

und die Teilnahme an der aoGV.  

Es war ein längerer Prozess und die Umstellung wird eventuell auch noch Fragen 

und Probleme aufwerfen, die es dann gemeinsam für unseren Sport zu lösen gilt! 


